

Die 1960er und 1970er Jahre

Theater gegen die Apartheid

von Joachim Fiebach

In Südafrika hatte es seit dem frühen 20. Jahrhundert, neben der von Schwarzen geschriebenen anti-kolonialistischen Dramatik, 182 mehrere Ansätze eines kritischen Theaters gegeben, darunter in den 1930er und 1940er Jahren, von Piscator und Meyerhold angeregt, offen politische Agitprop-Skette.183 Nach der Gesetzgebung von 1948, die...

€ 0,00
für unsere Abonnenten

Sie sind Abonnent/in von Theater der Zeit und haben bereits den Digitalzugang bestellt? Dann loggen Sie sich ein, um den Text vollständig zu lesen.

Quelle: https://classic.theaterderzeit.de/buch/welt_theater_geschichte/32792/komplett/

Abgerufen am: 04.07.2024